

**PENGARUH INDEPENDENSI TERHADAP
KEMAMPUAN AUDITOR DALAM
MENDETEKSI KECURANGAN
(Studi Empiris pada KAP di
Wilayah Bandung Kota)**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
WINDA ANDINI SURYAUTAMA
1751903**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

***THE INFLUENCE OF INDEPENDENCE ON
AUDITOR'S CAPABILITY IN DETECTING
FRAUD***

***(Empirical Study on Public Accountant
Firm in The City of Bandung)***

A THESIS

***In Partial Fulfilment of the Requirements for the Degree
of Bachelor Program in Accounting***

By

**WINDA ANDINI SURYA UTAMA
1751903**



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2018***

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Panyayang, penulis panjatkan puja dan puji syukur atas kehadiran-Nya, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya kepada penulis, sejak permulaan hingga akhirnya berhasil menyelesaikan tugas akhir dengan judul "Pengaruh Independensi Terhadap Kemampuan Auditor Dalam Mendeteksi Kecurangan (Studi Empiris Pada Beberapa KAP di Wilayah Kota Bandung)". Adapun tugas akhir ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam mencapai gelar Sarjana Ekonomi Akuntansi (S.E.) di Universitas Kristen Maranatha.

Penulis mengucapkan rasa berterimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Penulis yakin tugas akhir ini masih jauh dari nilai kesempurnaan, oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan oleh penulis demi perbaikan dan untuk menambah wawasan penulis di masa mendatang.

Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan dan ketulusan hati, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Kepada Allah SWT yang telah memberikan telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya sepanjang kehidupan penulis, dari awal hingga kini.
2. Kepada kedua orang tua tercinta, almarhum papa dan mama tersayang, yang tidak henti-hentinya berdoa dan secara penuh mendukung penulis, baik secara moral maupun materil, demi kelancaran dan kesuksesan penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Terima kasih.
3. Kepada Ibu Santy Setiawan, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan bimbingan, arahan, dorongan, dan semangat kepada penulis, sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan. Terima kasih.
4. Kepada Ibu Elyzabet I. Marpaung, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku dosen wali penulis (setelah 2017) dan Kepada Pak Jerry, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku dosen wali penulis (2008-2016). Terima kasih.
5. Kepada segenap pengurus organisasi akademisi fakultas ekonomi akuntansi, mulai dari dekan, wakil dekan, ketua jurusan, wakil ketua jurusan, para dosen, dan seluruh staf akademik yang selalu membantu penulis dalam memberikan fasilitas, ilmu, serta pendidikan pada penulis hingga dapat menunjang dalam penyelesaian tugas akhir ini. Penulis sangat-sangat berterima kasih.
6. Kepada para sahabat sepermainan, teman berbagi suka duka sejak jaman SMA dulu, TSJ Member (Spesial to Ainun, Indira, Sarah). Terima kasih.
7. Kepada dua sahabat semasa perkuliahan, Amel dan Sanni, yang tetap percaya penulis mampu untuk menyelesaikan tugas akhir ini. Terima kasih.
8. Dan kepada pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah banyak membantu dan memberi masukan dan inspirasi bagi penulis. Suatu kebahagiaan telah dipertemukan dan diperkenalkan dengan kalian semua, terima kasih banyak untuk semua dukungan kalian.

Semoga Allah SWT senantiasa membalas semua kebaikan yang telah kalian semua berikan kepada penulis. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi peneliti umumnya, dan kepada para pembaca pada khususnya.

Bandung, Januari 2018.

Winda Andini Surya Utama